

TOP OF THE TOPS  
**TOP**  
**DO**  
**DO**  
MAGAZIN

# NEUSS

KAARST · GREVENBROICH · DORMAGEN · MEERBUSCH



**Profitipps**

Fit ins Frühjahr

**Hotels**

Vielfalt in der Region

**Smalltalk**

Interessante Menschen  
aus dem Rhein-Kreis Neuss

**Klassentreffen**

Ehemalige Marienberg-Schülerinnen  
erinnern sich

Ausgabe 1 · 19. Jahrgang  
Frühjahr 2008 · 3,50 €



w w w . t o p - m a g a z i n . d e

Ein Verein sponsert sich selbst: Der Neusser Schlittschuh-Klub NSK

# Leistungssport und Märchen auf dem Eis



„Simbas Welt – Der König der Löwen on Ice“ heißt die neueste Produktion des NSK, die im Dezember 2008 im Südpark uraufgeführt wird. Die Inszenierung eines Weihnachtsmärchens auf dem Eis hat bereits Tradition. Alle zwei Jahre erarbeiten die 250 bis 300 Mitglieder eine neue Eislauf-Revue, einige auf dem Eis, andere eher im Hintergrund.

Den sportlichen Schwerpunkt im Verein bildet der Eiskunstlauf für Kinder und Jugendliche, vom Anfänger bis hin zum ambitionierten Sportler. Mit Jana Werner und Tim Giesen stellt der NSK die aktuellen Deutschen Junioren-Vizemeister im Eistanz.

Tim Giesen wuchs in Neuss auf und machte auch dort seine ersten Schritte auf dem Eis. Seit acht Jahren trainiert



er am NRW-Landeseisportzentrum in Dortmund. Mit seiner ehemaligen Partnerin Saskia Brall wurde Tim Giesen 2004 Deutscher Nachwuchs-Meister in Oberstdorf, 2005 Gewinner des Deutschland-Pokals im Nachwuchsbereich und erreichte 2006 den zweiten Platz beim Deutschland-Pokal im Juniorenbereich in Chemnitz. Im selben

Jahr landete das Eistanzpaar beim Junioren-Grand-Prix in Courchevel /Frankreich auf dem neunten Platz, an fünfter Stelle beim Junioren-Grand-Prix in Miercurea Ciuc /Rumänien und 2007 auf dem dritten Platz bei den Deutschen Junioren-Meisterschaften. Bevor Saskia Brall überraschend ihre Schlittschuhe an den Nagel hängte, gewann sie mit Tim Giesen 2007 den dritten Platz bei den Deutschen Junioren-Meisterschaften.

## Jana Werner neu an der Seite von Tim Giesen

Seit Juli 2007 trainiert der 19-Jährige mit seiner neuen Partnerin Jana Werner am Olympiastützpunkt in Dortmund unter dem NRW-Landes-Eistanztrainer Vitali Schulz und mit dem Choreographen Dr. Rostislav Sinicyn.

Die 1991 geborene Deutsch-Russin wuchs in Moskau auf und startet seit September des vergangenen Jahres als NSK-Mitglied offiziell für Deutschland. Mit ihrem ehemaligen Partner Alexey Kiselev hat sie in der Juniorenklasse 2005 den zweiten Platz beim Tallinn-Spring-Cup in Estland und den zweiten Platz beim Charkov-Cup in der Ukraine belegt. Beim International Competition of CIS-States (Commonwealth of Independent States) in Minsk/Weißrussland kam das Paar auf Platz vier, ebenso 2006 beim Cup of Russia in Moskau.

## Erfolgreiche Leistungssportler

Ihren bislang größten gemeinsamen Erfolg feierten Jana Werner und Tim Giesen Anfang Januar mit dem zweiten Platz im Eistanz bei den Deutschen Meisterschaften der Junioren in Dresden. Im

Februar wurden sie Landesmeister in der Kategorie ‚Junioren Eistanz‘.

Mit der erst zwölfjährigen Lea Schwinum hat der NSK eine NRW-Landesjugendmeisterin in seinen Reihen. Lea Schwinum gewann im Februar in der Kategorie ‚Anfänger Mädchen‘ den ersten Platz.



*Oben: Aus dem Weihnachtsmärchen von 2006 „Die Schneekönigin“: Die Räuber tanzen*



*Links: Aus dem Weihnachtsmärchen von 2006 „Die Schneekönigin“: König und Königin kommen zum Ball.*

### **Eissport für alle**

Die Heimat des Neusser Schlittschuh-Klubs ist die Eissporthalle an der Carl-Diemstraße in Neuss-Reuschenberg. Die über 30 Jahre alte Halle gilt als eine der schönsten im Umfeld. Neben dem Eistanz und Eiskunslaufen als Leistungssport wird hier in erster Linie Breitensport angeboten. Kinder, Jugendliche und Erwachsene können in der Eislaufschule den Sport erlernen; auch Kindergartengruppen werden unterrichtet.

Eisstockschießen und Bandy – ähnlich wie Eishockey - gehören neben dem Synchron-Eiskunslauf zum weiteren Angebot des NSK.

### **Alle zwei Jahre ein neues Eismärchen**

Bekannt ist der Neusser Schlittschuh-Klub auch durch das alle zwei Jahre aufgeführte Eismärchen, eine von Kindern aufgeführte Eisrevue. Zum dreißigjährigen Bestehen des Vereins wurde 2006 Hans Christian Andersens Märchen ‚Die Schneekönigin‘ inszeniert. Ulrich Giesen, 1. Vorsitzender des NSK, freut sich über den großen Anklang, den diese Aufführungen immer wieder finden: „Mit rund 15.000 Zuschauern ist unsere Revue heute Deutschlands größte Amateur-Eiskunslaufveranstaltung und das größte

Kultur-Event im Rhein-Kreis Neuss.“

Für jedes verkaufte Ticket spendet der NSK einen Euro an die Aktion Lichtblicke. Ulrich Giesen konnte nach sechs Aufführungen der „Schneekönigin“ der Schirmherrin der Aktion Lichtblicke Angelika Rüttgers einen Scheck in Höhe von 15.000 Euro überreichen.

Mit den Einnahmen aus den Weihnachtsmärchen kann der NSK seine Breitensportarbeit finanzieren. „Eiskunslaufen ist ein sehr teurer Sport, und ohne diese Einnahmen könnten wir unsere Mitgliedsbeiträge nicht auf so niedrigem Niveau halten“, erklärt Giesen. „In diesem Jahr haben wir unsere Beiträge sogar halbiert.“ Damit gehört der NSK zu den wenigen Vereinen, die keine finanziellen Sorgen haben.

Giesen sieht die Hauptaufgabe des Vereins darin, Kindern und Jugendlichen eine zielorientierte Freizeitbeschäftigung zu bieten. „Auch in diesem Jahr werden wieder etwa 150 Eiskunsläufer und Eistanzer das Weihnachtsmärchen aufführen. ‚Simbas Welt – Der König der Löwen on Ice‘ wird eine technisch ausgereifte Show mit einer besonderen Licht-, Laser- und Pyrotechnik.“ Das Casting fand bereits im März statt, die Proben beginnen demnächst. Tickets sind ab Montag, 11. August, erhältlich.

*Ulrike Keller-Hümbs* ◆

### **Kontakt:**

Neusser Schlittschuh-Klub e.V.  
[Info@NSK-Neuss.de](mailto:Info@NSK-Neuss.de)  
[www.nsk-neuss.de](http://www.nsk-neuss.de)